

Katholische Pfarrkirchenstiftung
St. Wolfgang
- Pfarrgemeinderat –
Hauptstr. 11
84427 St. Wolfgang

Datum:

Familie
M. Mustermann
Straße
84427 Sankt Wolfgang

Grüß Gott und herzlich willkommen!

Nun, da Sie diese Zeilen lesen, wohnen Sie wahrscheinlich schon einige Zeit hier in St. Wolfgang. Die Umzugskartons sind längst aus Ihrer Wohnung verschwunden und Sie haben sich Ihr neues Heim eingerichtet, so dass Sie sich darin auch wohl fühlen und sagen können: „Das ist jetzt mein Zuhause, diese Räume sollen die Mitte meines Lebens sein.“

Auch in Ihrer unmittelbaren Umgebung werden Sie sich bereits umgesehen haben. Sie wissen, wo Sie einkaufen können, wo die Kirche ist, das Rathaus, die Post, das Kinderhaus, die Schule, die Ärzte

Vielleicht haben Sie schon erste Kontakte geknüpft, haben Nachbarn kennengelernt, sind einfach Menschen begegnet, die auch hier leben, mit all den Freuden und Sorgen, die eben immer dazugehören.

Wir wünschen Ihnen, dass St. Wolfgang so für Sie schon ein Stück weit „Heimat“ geworden ist.

Aber Sie gehören nicht nur zu einer neuen politischen Gemeinde. Mit Ihrem Umzug hierher sind Sie auch Mitglied unserer Pfarrgemeinde geworden, wo Menschen sich bemühen, als Christen zu leben. Auch wir möchten Sie von Herzen willkommen heißen.

Wir glauben, dass unsere Pfarrgemeinde eine lebendige Gemeinde ist, die sich bemüht, ein glaubwürdiges Zeugnis abzulegen von der unbesiegbaren Hoffnung, die uns durch Jesus Christus gegeben ist. Damit dies in Zukunft noch mehr gelingt, sind wir genauso auf das Mit-Beten und Mit-Handeln der Vielen angewiesen, die neu zu uns kommen. Wir brauchen das Zeugnis auch Ihres gelebten Glaubens und wollen es gerne als Geschenk annehmen.

Weiter Informationen finden Sie auf unserer Website:
Kontaktadressen, Aktuelles im Pfarrverband,
Aktuelles in der Pfarrei, Gottesdienste und Termine,
Informationen zu unserem Kinderhaus und zum
Gemeindelegen, Bilder von Kirchen, Kapellen und



Wegkreuzen. In der Rubrik „Zum Lesen“ finden Sie u. a. die tagesaktuellen Lesungen usw.

Wir freuen uns, wenn Sie zu uns Kontakt aufnehmen und wünschen Ihnen Glück und reichen Segen in Ihrer neuen Heimat.

Michael Henger
Leiter des Pfarrverbandes St. Wolfgang

Sandra Pongratz
Gemeindereferentin

Heidi Kern
Pfarrgemeinderatsvorsitzende

Anne Karl-Rott
Kirchenpflegerin